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JUNTA ORDINARIA DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 


En la Ciudad de México, siendo las 13:15 hrs del día 1 de octubre de 2012 reunidos en~ 
usos múltiples, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecno 


Avanzadas con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, Colonia Barrio la 

Laguna Ticomán, Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, ante la presencia del 

Presidente del Consejo M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez se reunieron los consejeros: 

M. en C. Jorge Fonseca Campos, M. en C. Graciela García Arana, C. P. Mario Torres Romero, 

Dr. Víctor Cabrera Arenas, M. en C. Blanca Alicia Rico Jiménez, M. en C. Noé Torres Cruz, Dr. 

Gilberto Alejandro García Guerra, M. en C. Yesenia Eleonor González Navarro, Lic. Martha 

Adoración Cedillo Rivas, M. en C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez, C. Marina Tecpa Piedras, 

Dr. Alberto Luviano Juárez, Dr. José Francisco Sánchez Ramírez, Lic. Jesús Manuel Picazo 

Rojas, M. en C. Fernando Vallejo Aguirre, Lié. Norma Patricia Malpica Flores, M. en C. Mig' 

Silva Arias, M. en C. Susana Araceli Sánchez ijájera, M. en C. Víctor Darío Cuervo Pinto, M. en 

C. Blanca Esther Carvajal Gámez, M. en E: Jesús Leopoldo Rodríguez Gómez, Ing. Tania 

Jetzabel Contreras Uribe, Ing. Jesús Antonio Fuentes García, C. Martha Marfil Castillo Dueñas, 

C. Juan Carlos Reyes Andrade, C. Arturo de Jesús Pansza Mondragón, C. César Ernesto López 

Pérez, C. Adrián López Alducin, C. Carlos Emmanuel Baltazar Arzate, C. Gerardo Herrera 

Hernández, C. Kevin Zarraga Monge, a fin de tratar los siguientes asuntos: 


1. Aprobación de la Orden del Día. 
2. Instalación del Consejo Técnico Consultivo Escolar. 
3. Elección de Profesor y Alumno Consejero para el Consejo General Consultivo del 

Instituto Politécnico Nacional. 

4. Aprobación de los Acuerdos de Operación del Consejo. 
5. Asuntos Generales 

El Secretario del Consejo M. en C. Jorge Fonseca Campos mencionó que al tratarse de un 
uevo Consejo, les explicó que las reuniones ordinarias de Consejo se tienen que citar con cinco 


días hábiles de anticipación, y las reuniones extraordinarias con 3 días hábiles de anticipación. 

Cuando se trata de incluir algún asunto en la orden del día se realiza por escrito previo a la 

emisión de la invitación a la reunión de Consejo; si un asunto se desea tratar en Consejo y no 

aparece en la orden del día, se solicita la modificación al inicio de la reunión de Consejo y se 

somete a votación. Posteriormente mencionó que se entregó con puntualidad la invitaCión a la 

reunión junto con la orden del día. Al no existir comentarios con respecto a ésta se sometió a 

votación y se 26 votos a favor y 2 abstenciones. Agotado el asunto se procedió a la Instalación 


/ del Consejo Técnico Consultivo Escolar. 

El Presidente del Consejo M. en C. Arodi Rafael. Carvallo Domínguez les entregó los 
nombramientos a todos los miembros del pleno que fuerop electos al Consejo. El Presidente les 
mencionó que era muy importante que todos los presenteslr~visaran la Ley Orgánica del IPN que 

. trata la forma de organización del Instituto y el Reglamento Interno que marca los aspectos 
específicos que tiene que cubrir cada miembro de és y sus órganos colegiados. En éste aparecen 

s funciones generales que le corresponde al C s o de la Unidad Académica. Del Reglamento 

~~- -~~-~~~--~----- ~--_....... -----'--------- 



Interno emanan también varios reglamentos como el General de Estudios, el 
Investigación, el de Becas, el de Servicio SociaL .. 

El Presidente del Consejo dijo que siendo las 13:35 hrs. del día 1 de Octubre de 2012 dio 
formalmente iniciados los trabajos del Honorable Consejo Técnico Consultivo Escolar deseando 
en que sean para bien de la Comunidad. 

El Presidente del Consejo explicó ante el pleno que la operación de varios aspectos del 
Consejo se realiza a través de Comisiones para agilizar las tareas de éste. Las permanentes y 
normadas son: 

• Comisión de Situación Escolar (COSIE). 
• Subcomité de Becas. 
• Comisión de Proyecto Legislativo. 
• Comisión de Honor. r 
• Comisión de Planes y Programas de Estudio. 
• Comisión de Seguridad contra la Violencia (COSECOVI). 
• Comisión de Servicio Social. 

El Presidente del Consejo mencionó que se pueden crear otras Comisiones temporales o 
permanentes según lo decida el Consejo. 

El Alumno Consejero C. Juan Carlos Reyes Andrade tomó la palabra para mencionar que los 
Alumnos Consejeros estaban interesados en crear de forma permanente la Comisión de Cultura y 
Deporte, que se aprobó temporalmente el ciclo escolar previo. 

El Presidente del Consejo sometió a su aprobación la conformación de la Comisión de 
ultura y Deporte de forma permanente. Esta moción se votó a favor de forma unánime por 

parte del pleno. La integración propuesta para esta Comisión fue: 
Presidente de la Comisión (Presidente del Consejo) 

• Secretaria Técnica (Subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social). 
• Vocal (Subdirector Administrativo). 
• Vocal (Subdirector Académico). 
• Delegado Sindical del Personal Docente. 
• 1 Vocal Profesor. 
• 3 Vocales Alumnos de Licenciatura. 
• 2 Vocales Alumnos de Posgrado. j 

o 

El Presidente del Consejo sometió 
unánimemente por el pleno. 

efinidas las Comisiones se realizó la co 

a votación la ~onformación expuesta 
I 

~ I 



La Comisión de Situación Escolar se conformó de la siguiente forma: 

'reSlE 
Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domí 

Secretaria Técnica M. en C. Graciela García Arana 

Decano Dr. Gerardo Alejandro Valentino Orozco 

Vocal (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Vocal Profesor (Licenciatura) Lic. Jesús Manuel Picazo Rojas 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Martha Marfil Castillo Dueñas 
Vocal Alumno (Licenciatura) 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Arturo De Jesús Pansza Mondra ón 

" ';~~~*S',' ",i';' 

Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Secretaria Técnica (S SEIS) M. en C. Graciela García Arana 

Vocal (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Vocal (Depto. Extensión y Apoyos Educativos) rng. Wendolyne Stephany Ramírez Olvera 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Fernando Vallejo Aguirre 

Vocal Profesor (Licenciatura) Lic. Jesús Manuel Picazo Rojas 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Arturo De Jesús Pansza Mondragón 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Adrián López Alducin 

, 
La Comisión de Subcomité de Becas se conformó de la siguiente forma: 

Presidente 

Coordinador 

Secretario Técnico 

Vocal Profesor 

Vocal Profesor 

Vocal Profesor 

Vocal Profesor 

M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

ª 
.. 
~Lic. Leticia Georgina Carranco Rosales 
\J 

(ji \lrng. Sergio Gabriel Vázquez Reyes 

-o «Lic. Norma Patricia Mal lca Flores -M. En C. Víctor Darío Cuervo Pinto j ~ 

::r: 

rtC. Manuel Manrique Martínez v 
11)

Lic. Cecilio Ley Góme:a :1 (/) 
1 
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La Comisión de Proyecto Legislativo se conformó de la siguiente forma: 

',co~~]ij;!'~~t;l~arº,L:eOJSLATWO e ~~"-
Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínglw:s>7' ~"""

~ 
Secretario (SUBADMON) CP. Mario Torres Romero 
Vocal (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos ~ 

~Vocal (SSEIS) M. en C. Oraciela Oarcía Arana ~ I 
Vocal (Jefe SEPI) Dr. Víctor Cabrera Arenas 

" JIJefa Departamento (Posgrado) M. en C. Blanca Alicia Rico Jiménez ~\
Jefe Departamento (Licenciatura) Dr. Oilberto Alejandro García Guerra 
Jefa Departamento (Licenciatura) M. en C. Yesenia Eleonor González Navarro 
Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Blanca Esther Carvajal Gámez 

~NVocal Profesor (Licenciatura) M. en E. Jesús Leopoldo Rodríguez Gómez 
Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Víctor Darío Cuervo Pinto ~ Vocal Alumno (Licenciatura) C. Juan Carlos Reyes Andrade 
Vocal Alumno (Licenciatura) César Ernesto López Pérez 
Vocal Alumno (Licenciatura) C. Gerardo Herrera Hernández 
Representante Sindicato Docente M. en C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez I 
Representante Sindicato No Docente Lic. Cecilio Ley Gómez 

La Comisión de Honor se conformó de la siguiente forma: 

Presidente M. En C. Arodí Rafael Carvallo 
Secretaria (SSEIS) M. En C. Graciela García Arana 

Dr. Gerardo andro Valentino Orozco 
M. En C. Jorge Fonseca s 

. Mario Torres Romero 
Dr. Víctor Cabrera Arenas 

Vocal Profesor 
Vocal Alumno 
Vocal Alumno 
Vocal Alumno 
Vocal Alumno 

Sindical No Docente 

\ 


~--



La Comisión de Planes y Programas de Estudio se conformó de la siguiente forma: 

COMISIÓN'DE PLANES y PROGRAMAS DE ESTUDIO é--= :~ ~ 
Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez ~'\ 

Secretario Técnico (SUBACAD) 
 M. en C. Jorge Fonseca Campos " ~~ Decano Dr. Gerardo Alejandro Valentino Orozco 

IVocal (SSEIS) M. en C. Graciela García Arana ~ 
Jefa De Departamento De Posgrado M. en C. Blanca Alicia Rico Jiménez 

'~ Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Susana Araceli Sánchez Nájera 


Vocal Profesor (Licenciatura) 
 M. en C. Miguel Silva Arias 


Vocal Profesor (Licenciatura) 
 M. en C. Blanca Esther Carvajal Gámez 


Vocal Profesor (Licenciatura) 
 Lic. Martha Adoración Cedillo Rivas 
, -~~' Vocal Profesor (Posgrado) Di Alberto Luviano Juárez 


Vocal Alumno (Licenciatura) 
 C. Arturo De Jesús Pansza Mondragón 

Vocal Alumno (Licenciatura) 
 lC. Juan Carlos Reyes Andrade 

Vocal Alumno (Licenciatura) Waerardo Herrera Hernández 

Vocal Alumno (Posgrado) Ing. Jesús Antonio Fuentes García 


Jefe De Departamento (CB) 
 Dr. Gilberto Alejandro García Guerra 


Jefe De Departamento (TECA V) 
 M. en C. Noé Torres Cruz 


Jefa De Departamento (ING.) 
 M. en C. Yesenia Eleonor González Navarro 


Jefa De Departamento (DFII) 
 Lic. Martha Adoración Cedillo Rivas 

La Comisión de Cultura y Deporte se conformó de la siguiente forma: 

Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

M. en C. Graciela García Arana Secretaria Técnica (S SEIS) 

Vocal (SUBADMON) C. P. Mario Torres Romero 

Vocal (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos 

M. en C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez Delegado Sindical 

Vocal Profesor M. en E. Jesús Leopoldo Rodríguez Gómez 

Vocal Alumno C. Adrián López Alducin 

Vocal Alumno C. César Ernesto López Pérez 

Vocal Alumno C. Carlos Emmanllel Baltazar Arzate 

Ing. Tania Jetzap Contreras Uribe Vocal Alumno (Posgrado) 

ocal Alumno (Posgrado) 
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a Comisión de Servicio Social se conformó de la siguiente forma: 

c, 
<C-.COMl$[ÓN DE SfiRvitroSOCIAL ~ 

- -----..."".~ 
Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez ~ 
Secretaria Técnica (SSEIS) M. en C. Graciela García Arana 

Vocal (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Fernando Vallejo Aguirre 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Miguel Silva Arias 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Carlos Emmanuel Baltazar Arzate 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Martha Marfil Castillo Duefias 

Una vez definidas las Comisiones, el Presipente del Consejo las sometió votación y éstas se 

aprobaron unánimemente por el pleno. Agotado este asunto se prosiguió con el siguiente 

referente a Elección de Profesor y Alumno Consejero para el Consejo General Consultivo del 

Instituto Politécnico Nacional. 


El Presidente del Consejo solicitó que los Alumnos y los Profesores Consejeros se pusieran 

de acuerdo quienes serían los representantes del HCTCE ante el Consejo General Consultivo. 


Los representantes electos fueron: 

f 

M. en C. Víctor DarÍo Cuervo Pinto \\w
~I_n~g~._Je~s_Ú_s_~~to_n_i_o_F_u_e_n_~_s_G_a_r_c_ía~~~~~~~~~~~~~~~~r_ad_o~~~~~~~ ~., ~ 


C. Carlos Emmanuel Baltazar Arzate Alumno Consejero de Licenciatura _--- I 

V
'1 

El Presidente del Consejo sometió a votación estas postulaciones y se aprobaron por 
unanimidad. 

El Profesor Consejero M. en C. Víctor Darío Cuervo Pinto preguntó que si una vez que se 
agotara este asunto era posible que en el futuro en caso de ser necesario se creara una Comisión 
en el Consejo. El Presidente del Consejo le explicó que si este órgano 10 consideraba necesario se In 

podría crear una nueva Comisión durante el ciclo escolar. Agotado el asunto se procedió al ~ \l 
Cj. \J 

siguiente asunto referente a la aprobación de los acuerdos de operación del Consejo. ~ 

<t. 
... 

o
=:::El Presidente del Consejo mencionó que tradicionalmente se reúne el Consejo el tercer 

miércoles de cada mes para las reuniones ordinarias, aunque en esta ocasión a sugerencia de la j ';) 

~Secretaria General se realizó el primer día del mes. P~r este motivo le pidió al pleno que 
~ 

presentara sus propuestas para ver que día se iban á reali?tr las reuniones de Consejo. El Alumno 
Consejero C. César Ernesto López Pérez mencionó que la propuesta de los Alumnos Consejeros 
era que la reunión se llevará a cabo en jueves in importar en qué semana. Una segunda propuesta 

realizó la Jefa del Departamento de o ado M. en C. Blanca Alicia Rico Jiménez que 

Vl 
J 

~f'J 
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las 

el 

recursos, 

El Alumno Consejero C. César Ernesto López Pérez tomó la palabra para mencionar que 
usualmente se realizan acciones simbólicas para conmemorar lo ocurrido el 2 de Octubre de 1968. 
En particular, preguntó qué si era posible que la bandera se pusiera a media hasta. El Presidente 
del Consejo mencionó que si se podía poner la bandera a media hasta, y si querían realizar otro 
evento referente a este asunto les solicitaba que lo platicaran con él. 

El Alumno Consejero C. Juan Carlos Reyes Andrade preguntó de qué si se tenían medidas 
específicas de seguridad debido al rumor de qué se presentarían paros en las Escuelas. El 
Presidente del Consejo le expuso que se tomarían las medidas rutinarias como la presentación de 

empleado 

consistió en qué las reuniones se efectuaran el tercer miércoles de cada mes para que no hubiera 
interferencia con las reuniones del Colegio de Profesores de Pos grado. ~~~ 

El Presidente del Consejo sometió a votación ambas propuestas. La primera consistió en que ~ 
se realizaran las reuniones en jueves a las 13:00 hrs. La segunda que se llevaran a cabo los 
miércoles de la tercera semana del mes a las 13:00 hrs. La primera tuvo 11 votos a favor, la 
segunda 14 votos a favor y se presentaron 6 abstenciones. 

El Presidente del Consejo mencionó que hay tres asuntos que aparecen siempre en 
reuniones ordinarias, el primero se relaciona a los estados financieros de la Unidad Académica. 
En esa reunión no se presentaron porque estos se reportan los días 4 o 5 de inicio de cada mes, 
la información presentada en Consejo son lo_s documentos oficiales firmados. El Subdirector 
Administrativo atiende este asunto informatíyo y en general en las sesiones se da un tiempo 
prudente para su análisis; pero de existir algún pomentario o alguna duda con respecto a estos se 
pueden discernir en esa sesión o en una posterior o se puede consultar directamente con 
Subdirector Administrativo. En la reunión ordinaria del mes de noviembre se presentaran los 
estados financieros de octubre y noviembre. Los estados financieros reportan dos tipos de 

los recibidos del presupuesto federal y los auto generados. El segundo asunto que 
aparece en las reuniones ordinarias de forma rutinaria es el referente al informe de las Comisiones 
del HCTCE, en este asunto las Comisiones informan las reuniones que tuvieron y los resultados 
de estas reuniones, en algunos casos la información tiene carácter informativo, en otras ocasiones 
se tiene que solicitar la aprobación del pleno del Consejo. También, un asunto que aparece es el 
referente a los asuntos generales que tiene un carácter informativo; en el caso de que uno de los 
asuntos que se traten ahí tenga una relevancia tal que requiera una votación en el Consejo, se 
tendría que incluir en la orden del día para votarlo. Por otro lado, si en los asuntos generales la 
Administración de la Escuela puede responder alguno de los asuntos referidos 10 hará. Agotado el 
punto se procedió a los asuntos generales. 

las credenciales del Politécnico al ingresar a la Unidad; por otro lado, el diálogo se 
en las poca ocasiones que ha existido la intención de cerr~ las instalaciones. 



El Subdirector Administrativo mencionó que la semana anterior se aprobó en el ~oaI."",\,~ 
nuevo usuario de la cafetería y esperaba que fuera posible que empezara a operar a partir d.~. 
de octubre. Los Alumnos Consejeros preguntaron que si el usuario tenía experiencia '.'en oÍfa3 ',>- " 

cafeterías, a lo cual respondió el Subdirector que era usuaria en la Escuela Superior de Turismo y 
en ESCOM; pero bajo otros esquemas de menús. 

El Presidente del Consejo explicó que la Escuela pondrá un buzón de quejas y sugerencias 
para que la Comunidad opine con respecto al Servicio y éste será adicional a uno que manejará el 
propio usuario. 

No existiendo otro asunto a tratar, siendo las 16:30 hrs del día 1 de octubre de 2012, se dio po 
terminada la presente reunión firmando al margen y al ce los que en ésta in inieron, para los 
fines y efectos que haya lugar. 
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